

Le nombre d'Uruguayens déplacés à cause des inondations diminue à 13 844



Montevideo, 4 janvier, (RHC-PL).-Le nombre d'Uruguayens déplacés à cause des inondations qui ont eu lieu dans le nord du pays a diminué considérablement à 13 844.

Le Système National d'urgences a indiqué que dans le département d'Artigas, qui est l'un des plus affectés, les sinistrés ont commencé à rentrer vers leurs maisons.

Le gouvernement uruguayen a débloqué 9 millions de dollars à l'intention de sinistrés des inondations dans les départements de Salto, de Paysandú, de Rivera et d'Artigas.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/80388-le-nombre-duruguayens-deplacés-a-cause-des-inondations-diminue-a-13-844>



Radio Habana Cuba